

24Jam

Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran dan Kepala Desa Membangun Bendungan Saluran Air demi Kesejahteraan

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Sep 30, 2023 - 10:41



Pores Cianjur Polda jabar - Di tengah tantangan musim kemarau yang berkepanjangan, Polsek Pagelaran Polres Cianjur melalui Aiptu Asep Hendra dan Aipda Deni berkolaborasi erat dengan Kepala Desa Rahmat Yustandi dan warga masyarakat desa Pagelaran dan Desa Padamaju. Mereka bersatu dalam sebuah proyek kerja bakti yang sangat penting, yakni membangun bendungan saluran air di Pasir Kimeong, Desa Padamaju, Kabupaten Cianjur. Proyek ini bertujuan untuk mengatasi permasalahan kekeringan air yang sering melanda daerah tersebut saat musim kemarau. Sabtu (23/09/2023).

Kekeringan air adalah ancaman serius bagi pemenuhan kebutuhan pokok, seperti pasokan air minum dan pertanian, yang merupakan mata pencaharian utama penduduk di kedua desa tersebut. Oleh karena itu, pembangunan bendungan saluran air ini menjadi langkah strategis untuk mengatasi permasalahan tersebut.

Dalam kerja bakti ini, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, Kepala Desa, dan warga desa bekerja bersama dengan penuh semangat dan kekompakan. Mereka membangun bendungan yang akan digunakan untuk mengalirkan air ke Desa Padamaju dan Desa Pagelaran, sehingga dapat membantu menjaga pasokan air yang memadai selama musim kemarau.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana mengungkapkan apresiasi dan penghargaan atas kerja keras dan kolaborasi yang luar biasa yang ditunjukkan oleh Bhabinkamtibmas, Kepala Desa, dan seluruh warga masyarakat yang turut serta dalam proyek ini. Beliau menyatakan bahwa proyek ini merupakan contoh nyata betapa pentingnya gotong royong dan kerja sama dalam menjaga kesejahteraan dan kelangsungan hidup masyarakat desa.

Kapolsek juga mengajak seluruh warga untuk terus mendukung dan berpartisipasi dalam upaya-upaya yang bertujuan untuk memperbaiki kondisi lingkungan dan kehidupan bersama. Dalam pesan positifnya, beliau menegaskan bahwa dengan kerja sama, tidak ada tantangan yang tidak dapat diatasi, dan bersama-sama, mereka dapat menciptakan masa depan yang lebih baik untuk desa mereka.